



A1 Beach Pro Vienna 2024: Heiße Phase bei Ticketverkauf, Medien-Akkreditierung ab sofort

70 Tage noch: Ab Dienstag, den 9. Juli, steigt auf dem Wiener Heumarkt das A1 Beach Pro Vienna 2024. Der [Ticket-Verkauf](#) für die nagelneue Arena im Herzen der Stadt tritt in die heiße Phase. Und ab sofort können [Medien-Akkreditierungen](#) beantragt werden.

WIEN. Von Dienstag, den 9. Juli, bis Sonntag, den 14. Juli 2024, trifft sich die Weltelite des Beachvolleyball erstmals seit 2019 wieder in Wien. Das A1 Beach Pro Vienna, ein Elite16-Turnier des Weltverbands FIVB, stellt gleichzeitig die Generalprobe für die knapp darauf beginnenden Olympischen Sommerspiele in Paris dar – auch eine Feuerprobe für die rotweißroten Teams, die sich im Herzen der Stadt mit den Stars der Szene messen werden.

Der Vorverkauf der Tickets für die nagelneu designte Arena am Heumarkt läuft vielversprechend. Einige der Sessions sind bereits ausgebucht. Auf beachvolleyball.at sind freilich noch Eintrittskarten verfügbar – vor allem für die Day Sessions, die wie gewohnt Sonne, Party, beste Unterhaltung und großen Sport in einem einzigartigen Hexenkessel versprechen. VIP-Tickets können [HIER](#) bestellt werden.

Medien-Akkreditierungen ab sofort möglich

Unter diesem [LINK](#) sind ab heute, Dienstag, den 30. April 2024, Akkreditierungsansuchen möglich. Medienvertreter werden gebeten, ihre Wünsche bis spätestens Dienstag, den 2. Juli 2024, bekanntzugeben. Wir bitten um Verständnis, dass nach diesem Datum keine Anträge mehr entgegengenommen werden können.